
　
11
月
７
日
、
ア
ル
テ
リ
オ
で
２

回
目
の
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。

今
回
か
ら
は
、昼
食
の
時
間
に
「
グ

ル
メ
ツ
ア
ー
」
と
称
し
、
グ
ル
ー

プ
に
分
か
れ
て
市
内
の
飲
食
店
で

食
事
。
そ
の
後
、
筑
西
市
の
現
状

に
つ
い
て
確
認
し
、
人
口
減
少
の

影
響
を
テ
ー
マ
に
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ

プ
を
行
い
ま
し
た
。

　
会
議
で
は
、
ま
ず
ゲ
ス
ト
ス

ピ
ー
カ
ー
と
し
て
、
筑
西
市
地
域

お
こ
し
協
力
隊
の
石い

し
ざ
き﨑
顕あ

き
ら良
さ
ん

が
、
協
力
隊
の
説
明
と
活
動
内
容

を
報
告
し
ま
し
た
。

　
主
な
内
容
と
し
て
、
Ｓ
Ｌ
運
行

日
に
行
っ
て
い
る
Ｐ
Ｒ
活
動
や
今

年
７
月
か
ら
ス
タ
ー
ト
し
た
、
鉄

道
好
き
な
子
ど
も
の
た
め
の
「
子

鉄
ラ
ン
チ
」
の
取
り
組
み
を
説
明

し
て
も
ら
い
ま
し
た
。

　
学
生
た
ち
は
、
地
域
お
こ
し
の

先
輩
で
あ
る
石
﨑
隊
員
の
体
験
談

を
、
メ
モ
を
取
り
な
が
ら
熱
心
に

聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。

　
ま
ず
は
、
本
市
の
人
口
推
移
や

人
口
減
の
要
因
な
ど
に
つ
い
て
学

び
、「
人
口
減
少
が
地
域
に
及
ぼ

す
影
響
」
に
つ
い
て
デ
ィ
ス
カ
ッ

シ
ョ
ン
し
ま
し
た
。
そ
の
中
で
は

「
人
材
・
労
働
力
不
足
に
よ
る
地

域
経
済
の
縮
小
」、「
税
収
な
ど
の

減
少
に
よ
る
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
低

下
」、「
ま
ち
の
に
ぎ
わ
い
や
地
域

活
動
の
減
速
」、「
地
域
の
伝
統
や

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
衰
退
」
な
ど
、

さ
ま
ざ
ま
な
意
見
が
飛
び
交
い
ま

し
た
。

　
次
に
、
筑
西
市
を
よ
り
魅
力
的

な
ま
ち
に
す
る
た
め
に
、
自
分
た

ち
で
企
画
す
る
「
マ
イ
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
」
を
考
え
ま
し
た
。

　
こ
の
企
画
は
、
第
４
回
会
議
で

発
表
す
る
予
定
で
す
。

　
次
回
の
第
３
回
会
議
で
は
、
各

自
で
考
え
た
「
マ
イ
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
」
を
テ
ー
マ
ご
と
に
分
け
て
、

ア
イ
デ
ア
を
グ
ル
ー
プ
内
で
１
つ

に
ま
と
め
て
い
き
ま
す
。

　
　

　
ま
た
、
市
内
の
企
業
家
な
ど
と

の
交
流
会
を
実
施
し
、
地
元
で
働

く
こ
と
の
魅
力
な
ど
を
聞
き
、
地

域
へ
の
理
解
を
深
め
ま
す
。

ちくせい若者
まちづくり会議

vol.
２

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

３
回
目
に
向
け
て

地
域
お
こ
し
協
力
隊自らの活動事例の報告を行う石﨑

隊員

グルメツアーでの食事やイベント情報などを
「若者目線」で発信中！【問】　人口対策課（本庁４階）

　　　☎２２- ０５００

Ｓ
Ｎ
Ｓ
で

情
報
発
信
中フェイスブック

インスタグラム

人
口
減
少
は
さ
ま
ざ
ま
な

影
響
を
及
ぼ
す
こ
と
が
わ

か
り
ま
し
た
。
そ
れ
を
踏

ま
え
て
マ
イ
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
を
考
え
て
い
き
ま
す
。
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ピアノの音色でリラックス♪

筑西市の強力な
子育て支援

■ 誕生祝金の使い道は？

貯金・保険
34.9％

生活用品
29.3％

衣類
16.9％

行事
8.4％

食費
4.4％

医療費
3.2％

保育費
1.6％

レジャー
0.8％

その他
0.5％

■ 経済的負担は軽減されましたか？

はい
89.3％

いいえ
2.5％

わからない
8.2％

■ 今後も筑西市に住み続けたいですか？

はい
89.4％

いいえ
0.8％

わからない
9.8％

■ 自由意見
・このような子育てサポートは本当にありがたい。
・他市ではなかなかない支給額をいただけてとて
　も助かる。ありがたい制度だと思う。
・もっと早くから始めてほしかった。
・子育て支援の強い取り組みに感謝します。
・子どもにはお金がかかるが、市でも考えてくれ
　てるのだと感じた。
・家計の負担も減ると思うのでありがたい。
・市民として迎え入れられているようでうれしい。
・申請してから時間がかかる。
・支給額を増やしてほしい。
・２人目以降の支給額を増やしてほしい。

　11 月５日、コミュニティプラザで、マタニティ
コンサートを開催しました。参加したママやパパは、
お腹の中の赤ちゃんに聴かせるようにしてピアノの
音色を楽しんでいました。ピアノの音にはリラック

ス効果があり、胎教に良い
とされています。また、コ
ンサートの前には、市こど
も部の児

こ だ ま
玉祐

ゆ う こ
子部長から「ど

んな子育てをしたいか 2人で
相談することが大切です」と
メッセージが贈られました。

んな
相談
メッ

４月にスタートした誕生祝金
支給事業。これまでに受給し
たみなさんの声を聞きました。
アンケート送付数 177件のうち、回収は 122件で回
収率は 69.8％となりました。いただいた回答は、今
後の子育て支援の充実に役立てていきます。

【問】　母子保健課（本庁１階）　☎２４- ２１１５

河添家
（稲野辺）

増渕家
（新治）

誕生祝金
２０万円

使い道

使い道

誕生祝金を活用して、今しか撮ることができない家族の写
真を撮ってもらいました。いい思い出になりました。２
人目以降の支給額を増やしてもらえるとうれしいですね。

子どもの将来のことを考えて貯金しました。こういった
制度はとてもありがたいです。筑西市は、他市と比べて
子育て支援が充実しているので、友人に自慢できます。
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